

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Alcalde de Cartago, víctima de atentado](#)

▶ [Vandalizan 12 semáforos en Cali](#)

[Google News](#)

■ Con apoyo de internos

Recolectan 400 caracoles africanos en cárcel de Tuluá



Foto: CVC

[VALLE DEL CAUCA](#)

Martes 10 de Junio, 2025

Un total de 400 caracoles gigantes africanos fueron recolectados por personas privadas de la libertad en el municipio de Tuluá.

La jornada permitió identificar la presencia de esta especie invasora al interior del Centro Penitenciario de Tuluá.

Con el objetivo de contribuir al control de especies invasoras y proteger la salud pública, la CVC realizó una capacitación teórico-práctica sobre el manejo y control del caracol gigante africano en el Centro. La actividad contó con la participación de 20 personas privadas de la libertad.

Se llevó a cabo una charla técnica sobre los riesgos asociados a esta especie, su impacto ambiental y sanitario, así como las medidas adecuadas para su identificación, manejo y disposición final.

Posteriormente, se realizó un recorrido práctico por la huerta y zonas verdes internas del lugar, en el que los participantes pusieron en práctica lo aprendido.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Eyaculación femenina: lo que nunca te han contado](#)



[Alimentos que mejoran la salud vaginal](#)

Gracias al trabajo conjunto, se logró la recolección de 400 ejemplares de caracol gigante africano, evidenciando la presencia significativa de esta especie invasora en el centro.

Prevención

Esta situación resalta la necesidad urgente de continuar con acciones de control y seguimiento para evitar su propagación, que implica riesgos contra la salud humana, pues estos moluscos pueden ser portadores de parásitos y virus perjudiciales.

Este tipo de actividades no solo fortalecen el conocimiento ambiental de la población carcelaria, sino que también la involucra en procesos de protección del entorno y prevención de riesgos sanitarios.

La jornada reafirma el compromiso institucional con la educación ambiental y el control de especies invasoras, cuya presencia representa un reto para la salud pública y la biodiversidad local.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Atentado contra el alcalde de Cartago sacude el norte del...

Un nuevo hecho de violencia sacudió este domingo al norte del Valle del...



Buenaventura se blindará contra atentados

Una recompensa de \$50 millones y refuerzo total de la seguridad en...



“Urgen resultados a corto plazo”

Un seguimiento al Bloque de Búsqueda que llega al Valle y Cauca...